



☆「GW」について☆

生徒が楽しみにしているGWもいよいよ間近です。部活動に勉強、家族との時間とやりたいことはいっぱいあることでしょうか。では、どのようにすれば効果的に過ごせることができるのでしょうか？

有意義なGWを過ごせると、休暇の時にしかできない取り組みができたり、生徒の成長につながる体験もできます。例えば、「自然に触れ合う」「興味があることを体験してみる」などです。ですが、何も計画なしに、ただただ「休み」としてGWを過ごしてしまうと、遊ぶだけの休暇になってしまうかもしれません。GWのような大型連休では、休暇を使って新しいことを体験することもできます。例えば、「キャンプをする」「家族で県外へ出かける」「旅行する」「ワークショップに参加してみる」「地域の催し物に参加する」などといった、貴重な経験ができる時間でもあります。是非、普段とは違う、過ごし方をしてみてはどうでしょうか？



○家庭訪問

令和5年度の家庭訪問(1年)を自宅確認訪問(玄関先訪問)を実施します。すでに担任の先生から連絡はあったかと思いますが、よろしくお願い致します。

4/25(火)国場
4/27(水)仲井真・北
5/8(月)仲井真・南
5/9(火)上間・識名
5/12(金)真地

年度初めの忙しい時期ではありますが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

○学年・学級PTA、部活動結成式参加ありがとうございました。

保護者の皆様には、忙しい中、参加いただきありがとうございました。

今後は、保護者の皆様と協力・連携しながら生徒達のために頑張っていきたいと思っております。是非、学校行事・部活動などに力を貸して下さい。

来月は、那覇地区中体連が開催されます。3年生にとっては、最後の大会となりますので、ご家庭でのサポートもよろしくお願い致します。生徒達が大会当日に力が発揮できるよう、共に頑張って行きましょう。



○優勝・県大会出場を目指そう！



○男女そろってベスト4進出

4/22, 23日の両日、第1回那覇地区中学校春季バスケットボール大会が開催されました。男子は、久米島西、松島中に勝利。同じく、女子も久米島西、石嶺中に勝利し、揃ってベスト4に進出しました。今月29日(土)に古蔵中学校にて、準決勝・決勝が行われます。中体連前の前哨戦。生徒達も日々、練習に励み、アベック優勝を目指しています。(全校生徒、優勝の報告を楽しみにしています)



○那覇ハーリーについてのお知らせ

学校便り1号でもハーリーの練習がスタートしたことはお知らせしたかと思っております。いよいよ那覇ハーリー本番まで残りわずかとなりました。部活動の練習も頑張りながら朝7時からのハーリー練習にも益々、力が入っています。

5/3(水)当日は、男子のスタートが午前11時。女子のスタートが12時15分となっています。当日、日程と時間調整をして是非、応援におこし下さい。よろしくお願い致します。4年ぶりの開催ですが、生徒達も男女そろっての優勝目指して、頑張っています。



